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«Tenemos que trabajar 
todos juntos a favor del 

país y hacerlo con un 
enorme compromiso y 
total respeto hacia las 

nuevas autoridades»
Carlos Gandarilla Presidente del PRI Sinaloa
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C
on los resultados 
preliminares del 
Consejo Municipal 
Electoral en sus 
manos, Jesús 

Estrada Ferreiro dijo que 
no hay vuelta de hoja: él 
será presidente municipal 
de Culiacán.  
Dio las gracias a las más de 
121 mil personas que le die-
ron el triunfo, con quienes 
se comprometió a no fallar.  
En entrevista con EL DEBA-
TE reconoció que no tiene 
una varita mágica para 
solucionar todos los proble-
mas que aquejan a los habi-
tantes del municipio, pero 
si algo no le compete, 
entonces su obligación será 
gestionar ante el gobierno 
estatal y federal para brin-
dar soluciones.  
Estrada Ferreiro adelantó 
que su trato con el goberna-
dor Quirino Ordaz Coppel y 
otras autoridades será de 
cordialidad, pero nunca 
solapará nada indebido ni 
firmará algún documento 
para una obra o proyecto 
que pudiera perjudicar a la 
población.  
Su administración se regirá 
con base en el derecho y la 
legalidad, y realizará accio-
nes apegadas a la 
Constitución.  
Con mucha tranquilidad, el 
virtual alcalde de Culiacán 
dijo que el cargo no lo 
marea ni le quitará la 
humildad. Será un presi-
dente municipal que no 
esperará que le llegue con 

denuncias, porque saldrá a 
las calles a ver cuáles son 
las necesidades de la ciuda-
danía.  

Ya los números de los 
resultados hacen casi irre-
versible su triunfo, ¿cómo 
se siente? 
Ganamos limpiamente y 
con mucha amplitud, y esto 
es una sorpresa para los 
otros, no para mí. En otros 
partidos quedaron fríos con 
los resultados, y eso se lo 
debemos a ellos. Gracias a 
ellos ganamos, cuenta el 
hecho que López Obrador 
es un gran líder a nivel 
nacional, otra que Morena 
es un partido que se ha con-
solidado. Sembramos con-
fianza y esperanza en la 
gente, y eso se va a conver-
tir en hechos, en acciones 
que le van a beneficiar (a la 
sociedad).  

¿Qué políticos y candidatos 
le han hablado para felici-

tarlo? 
Me habló Aarón Irízar, 
Aarón Rivas, Lorena 
Álvarez y varios funciona-
rios públicos. Jesús (Valdés) 
y yo somos amigos, nos 
conocemos desde hace 
mucho tiempo.  
 
¿Ya tiene nombres de quié-
nes van a ser sus colabora-
dores en el Ayuntamiento? 
Del sábado para adelante se 
van a ver perfiles, las hojas 
de vida de los compañeros 
que pudiéramos invitar. 
Quiero conformar un equi-
po de trabajo útil para el 
pueblo, no para mí; que 
tengan perfil adecuado 
para el puesto porque no 
son enchiladas, no es un 
juego y no se trata de repar-
tir un botín.  
Tenemos unas personas 
que podemos ubicar y decir 
estuvo en tal puesto, hizo 
un buen papel, fue hones-
to; una persona de presti-
gio, profesional; vamos a 
invitarlo, a ver si quiere 
colaborar. Se han acercado 
algunos y les hemos pedido 
que manden su currículum 
por correo electrónico y en 
físico para revisarlos.  

¿No tiene a ningún incondi-
cional?  
Uno nada más: al presiden-
te municipal. No tengo a 
nadie, y aunque lo tuviera 
en la mente, no los dijera 
para no herir susceptibili-
dades porque no he decidi-
do nada y necesito ver los 
documentos, no puedo 
definir por la apariencia.  

Sembramos confianza que 
se convertirá en acciones

En su administración trabajará de forma fuerte  
en acciones que tienen que ver con seguridad, salud, 
educación y mejorar el transporte público
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«Ya sabía que 
iba a resultar 
ganador. La 
gente me lo 
decía en las 
calles, y yo les 
pedía que vota-
ran por todos 
los de Morena» 

Jesús Estrada Ferreiro 
Virtual alcalde  

de Culiacán


